
o do Rio de Janeiro 
MUNICIPAL DE CABO FRIO 

imento No 0170, de 22 de Setembro de 1994. 

informaCE5es quanto Solicita ao Exmg. Senhor Prefeito Municipal, 
ao transporte coletivo em nosso município. 

O Vereador que este subscreve, atendendo tudo mais o 
que determinaointeresse público,REOUERaDouta Mesa, na 
forma regimental, envio de expediente ao Exm2 Senhor Prefeito 
Municipal, solicitando as seguintes informaç3es 

Todas as linhas municipais, itinerários e respectivos 
horários, durante "toda" semana. 

Número de anibus que atende a cada linha. 

Média mensal de usuários em cada uma das linhas. 

JUSTIFICATIVA 

Nas paradas de anibus, podemos observar o 
crescimento assustador dos usuários, a espera dos referidos 
veículos de transporte. Se a popula0o circulante cresceu, o 
número de anibus em circula0o também tem que aumentar, e nos 
parece que ocorreu o contrário. 

SALA DAS SESWES, 22 de Setembro de 1994. 

Eduardo Corra Kita 
Vereador - Autor 

Ref. a 22/09/94 	 dbm 


